



La Blatte pâle

Ectobius pallidus (Olivier, 1789)

Blattodea (blattes et termites) Blattellidae ectobunae

Si vous trouvez cette blatte dans la maison, pas de panique, c'est une blatte qui vit au jardin, elle s'est égarée, remettez-la dehors !

Elle joue un rôle important au jardin car, comme les vers de terre, elle fait partie des petites bêtes qui décomposent la litière, cette couche de feuilles mortes et de débris végétaux divers, permettant ainsi à la matière organique de retourner au sol.

On la reconnaît à sa couleur jaune beige, son corps en ovale aplati long d'1 cm environ, ses grandes antennes, ses pattes épineuses, ses élytres finement nervurés, ses deux cerques postérieurs terminés par un point noir.

Elle grandit par mues successives et les juvéniles, sans ailes développées, ont le corps piqué de brun.



La Blatte pâle peut voler mais le plus souvent elle est au sol, préférant les habitats chauds et humides, cherchant dans la journée une protection contre trop grande chaleur et sécheresse.

photos ©Françoise Drouard